

Kapolres Sukabumi Mendukung Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Cikangkung Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Nov 1, 2023 - 13:02

LAPORAN KEGIATAN

DDS&SAMBANG POLSEK CIRACAP



Kapolres Sukabumi Mendukung Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas di Desa Cikangkung Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 01 November 2023 - Bhabinkamtibmas Bripka Yusup, dari Kepolisian Sektor Ciracap, melaksanakan kegiatan anjangsana atau Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kp. Cijoho, Desa Cikangkung, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi pada hari Rabu, 01 November 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.

Dalam kesempatan ini, Bripka Yusup menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan jargon "AA DEDE PRESISI" yang merupakan

singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini menekankan pentingnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas, perangkat desa, para tokoh masyarakat, dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Bhabinkamtibmas juga menekankan dukungan kepada segala bentuk program dan kebijakan pemerintah demi kebaikan dan kemajuan desa. Selain itu, ia memastikan kesiapan pihak kepolisian dalam menangani paham radikalisme yang dapat mengancam keamanan masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Briпка Yusup memberikan himbauan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mendesak masyarakat untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika ada indikasi terkait peristiwa tersebut.

Selain itu, warga diminta untuk menggunakan masker sebagai tindakan pencegahan terhadap penyakit ISPA, terutama ketika cuaca atau udara kurang baik. Briпка Yusup juga mengingatkan agar warga tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar, mengingat tindakan tersebut dapat menimbulkan konsekuensi hukum.

Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas upaya Briпка Yusup dalam menjalin hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat Desa Cikangkung. Ia menegaskan pentingnya kolaborasi dan komunikasi yang efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.

Kapolres juga mengajak seluruh warga masyarakat untuk mendukung program-program kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan berkualitas. Dengan kerja sama yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat, diharapkan Sukabumi akan semakin aman dan nyaman.